

Ébano, S.L.P. 19/febrero/2024 Boletín Informativo Comunicación Social

BOLETÍN INFORMATIVO

El Gobierno Municipal de Ébano, bajo la dirección de la alcaldesa María Soledad Carreño Linares, ha llevado a cabo en las instalaciones del Hospital Comunitario de Ébano una reforestación de las áreas verdes

Esta iniciativa, coordinada de manera conjunta por los departamentos de Ecología, Obras Públicas y Fomento Deportivo, ha resultado en la plantación de una diversidad de árboles y vegetación, contribuyendo así al mejoramiento del entorno ecológico de nuestro querido hospital.

El Doctor Manuel Guerrero Camacho, director del Hospital Comunitario, expresó su profundo agradecimiento a la alcaldesa María Soledad Carreño Linares y a los equipos involucrados en este proyecto. En sus palabras, el Director del Hospital destacó la importancia de estas acciones para la salud y el bienestar de los pacientes, así como para el personal médico y visitantes.

Esta iniciativa refleja el compromiso continuo del Gobierno Municipal de Ébano con la sostenibilidad ambiental y el fortalecimiento de la infraestructura comunitaria. Agradecemos la colaboración de todos los ciudadanos que participaron en este esfuerzo y reafirmamos nuestro compromiso con la construcción de un Ébano más verde y saludable.







ATENTAMENTE

C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL